

ご挨拶



可児市 市議会議員
さかい正司

座右の銘 広く遠くゆっくり

猛暑の後はゲリラ雨と自然の厳しさを思い知らされた数ヶ月でした。

皆様にはこの天候に怯むことなく健やかに過ごしのことと存じます。

天候不順と言っていた時期から気候変動と人為的な要素の大きさが認識されその対策が叫ばれています。

レジ袋有料化等少しずつその取り組みが動き始めました。

各々が常に環境問題を意識し、出来ることに取り組み、子供たちに胸を張って引き継げる地球づくりにご尽力をいただきますようお願い申し上げます。

主な活動経過&予定

- 8月 *広報特別委員会視察・大郷町、東松島町(小さな町の大きな力に敬服)
- *田口淳二氏勲章受賞披露パーティー
- *昇教授ゼミ・新人議員研修会(名城大学)
- *木工教室・子供達の笑顔有難う(帷子公民館)
- *広報特別委員会(2回/8月)全面リニューアルに向けて
- *臨時議会・常任委員選任(総務企画副委員に就任)
- *小学校草刈・後援会員31名参加
- *ゴルフ協会設立総会・清流国体を成功させよう!(議長の大役)



小学校草刈り参加のみなさん

- 9月 *議会定例会・一般&特別補正予算、水道会計決算
- *西可児バス活性化委員会(一人月イチ乗車を)
- *加茂地区ゲートボール大会(競技人口の多さに驚き)
- *議会定例会(一般質問ナント15名登壇)酒井質問2題
- *広報特別委員会(3回/9月)執筆分担・29号編集方針
- *総務企画委員会・15議案審議(補正予算、セキュリティに7百万)
- *加茂地区ゲートボール大会(女子)“雨ニモマケズに感嘆”
- *広陵中学校体育祭・2チームに減ったのを忘れさせる迫力
- *ふれあい祭り・(ふれあいの里)元気に出会えるヨ!皆出掛けてネ
- *議会定例会・議案全て可決
- *帷子小学校運動会・応援合戦採点に苦慮、全組百点以上
- *ダンボールゴミ処理講習会・好評、定員オーバー(鳩吹台公民館)

- 予定 11月30日(日)第2回チャリティーフリマ(鳩吹台公民館)
- 12月8日(月)一般質問予定

さかいまさし通信 まめなかな

歳末助け合い協賛

フリーマーケットのお知らせ

開催日 平成20年11月30日(日)

時間 10時~13時

場所 鳩吹台公民館 ホール・和室

催事内容 一般募集フリマ・バザー・喫茶コーナー(コーヒー・紅茶・ぜんざい) 手作り鬼まん・お菓子・ジュース

フリーマーケット

●出店者募集●

広さ:1畳~2畳分

申し込み締め切り:11月15日正午

申し込み先:後援会事務所

出店料:無料 但し収益の一部を助け合いにご協力を

申し込み多数の場合は抽選にさせていただきます

※昨年は能登震災義援目的で開催、10万9千余円を贈りました。

主催:鳩吹台 さかい正司後援会



まさしの議会発言

緊急時の広報システムの確立を

質問

①災害行政無線の離陸地域は無いのですか。市民の命の危険に差が生じないですか。

②可児市地域防災計画に「全国瞬時警報システム（通称Jアラート）」の内容を、防災行政無線で地震発生後数秒から数十秒後に全市民に伝達する」の表現は全能と誤解するので訂正すべきです。

③防災行政無線が更新時期を迎えているが計画は如何。

④交番には告知放送システムが必要では。

要望 ケーブルTV可児を通じた告知放送システムや、戸別受信機、地震速報の公的場所以外への設置は市民に自助努力をお願いをすべきでは。アール・総合運動場・フレビアに戸別受信機設置を。

「地震が来る程度を多くの人と言え、その町にふさわしいのでは。」



「地震速報端末」

回答

①離陸地域解消に毎年2基の創設を行っている。

②指摘の通りなので改めます。

③高額なので予算をみながら進めたい。

④必要と考えるので難しい。

要望 概ね前向き答弁



市のプライドを取り戻そう

質問

今回の不祥事を糧として市民の行政に対する信頼回復、市のイメージ向上に取り組み誇りの持てるまちに。可児市の知名度は低く可児市や正しく読める人や日本の何処にあるのか知る人は少ない。

私の名刺に蟹の絵とバラの写真が入れています。可児市のイメージ向上と、まちなしを兼ねる発信素材として、兼山の可成寺の日本最古で唯一の躰当て、菅刈牛蒡サヨリめし等も入れたら、また久々タリの元小学校校舎も入れたら



「カニ&バラ」

くない存在。

発信方法はユーチューブ（インターネット）上で映像を配信）を活用すべきです。

市の評価に関する記録は保管義務期間を見直して長期的な政策に役立つべき。

失敗の記録は特に大切、今回の不祥事の経過と対策は永久保存すべきです。

回答

発信中のもも含めて再点検し、特産物や名所を全国発信していきたい。不祥事の記録は永年保存すべきもと考えます。

ユーチューブの活用は公式サイトで採用していきたい。

ホンモノのロハスの窓登場！

日差しを和らげて省エネと、道行く人に花を愛でていただきたいと後援会事務所の窓に朝顔をはかせました。



●ロハス (LOHAS) の窓

大奥と羊毛のカンケイ？

大奥といえは絹ずれの音、木綿や羊毛は無縁の世界とお思いでしょう、ところがドッコイ命に関わる衣類は羊毛で作られています。

それは火事の時に羽織る火事装束です。武家屋敷の火事装束や陣羽織など火から身を守る物には天然繊維で最も燃えにくい羊毛が使われていました。

ちなみに麻は非常に燃え易く火に近づけるのはとても危険です、その次に燃えやすい木綿も綿火薬として使われたくらいです。火事の時の参考には非覚えて置いてください。



知って得するマメ知識 <vol.5> ひつじの毛のお話し